

10月6日（金） 知事と市町村長との意見交換会

10月6日午後2時から、千葉県庁において「知事と市町村長との意見交換会」が行われました。今回は、知事と長生地域の7市町村長が出席し、それぞれの市町村における課題や取り組み状況等について説明し、知事に伝えたいことを各首長が発言し、熊谷知事が答弁いただく形で進められました。

一宮町からは、スポーツによる地域活性化支援事業の実証結果を踏まえた観光促進と、県立一宮商業高等学校への観光科の設置、津波対策として海岸線沿いの保安林内に多重防御のための土塁設置について知事へお伝えしました。

各首長から知事へそれぞれの課題や取り組み状況等について直接説明を行い、知事からも適確で建設的な答弁があり、長生地域の活性に向けた意見交換がなされました。

【企画広報課長 渡邊 高明】



▲馬淵町長（手前左2人目）から、熊谷知事（奥左2人目）への発言の様子

10月12日（木） 千葉県保育協議会長生支会乳児保育実務研修会

千葉県保育協議会長生支会乳児保育実務研修会に出席しました。
保育士のみなさんには、家庭と一緒に子どもたちを育てて欲しいとお話しました。

【いちのみや保育所 仙石 裕子】



▲挨拶する様子

10月20日・27日 やまゆり祭（一宮中学校）

2日間に渡り、一宮中学校で「やまゆり祭」が開催されました。

当日は、学年ごとの課題曲「ふるさと」、学級ごとに課題曲、自由曲が披露されました。また、先生方による合唱や吹奏楽部の演奏、生徒会の発表も行われ、大いに盛り上がりを見せました。

【教育課 川島 諒真】



▲閉会式であいさつをする馬淵町長

10月30日（月） 市街地区社会福祉協議会「敬老の集い」

ホテル一宮シーサイドオーツカで、令和5年度市街地区社会福祉協議会「敬老の集い」が盛大に開催されました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



▲挨拶の様子

10月30日(月) ハロウィンパレード

138(いちのみや)子育てネットワーク主催のハロウィンパレードに参加。仮装して集まった大勢の子どもたちをいっちゃんとお迎えし、記念写真を撮りました。

【企画広報課 渡辺 涼太】



▲子どもたちにお菓子を渡す町長



▲みんなで記念撮影